

Le retour du Honduras a Petrocaribe est annoncé



Tegucigalpa, 11 octobre, (RHC).- Le Coordonnateur Général du Gouvernement du Honduras, Jorge Ramón Hernández a annoncé le retour de ce pays à Petrocaribe, mécanisme régional de coopération énergétique, formé de 18 pays.

Dans des déclarations à la presse, ce fonctionnaire a également annoncé que les relations diplomatiques avec le Venezuela sont revenues à la normale . Il s'est référé à la visite d'une délégation de haut niveau de ce pays frère.

Jorge Ramón Hernández a expliqué que son gouvernement voudrait payer une partie importante de ce financement aux importations de combustible, avec des produits honduriens tels que de l'huile de palme, de la viande, du café et du lait en poudre.

Durant le mandat du président évincé Manuel Zelaya, le Honduras recevait quelque 20 000 barils par jour de combustible de Petrocaribe.



Radio Habana Cuba